
 Frage zur Grafikkarte zwecks TreibersErledigt

Beitrag von „THack87“ vom 21. August 2018, 02:16

Hallo Forum :),

ich stelle mir schon etwas länger diese Frage.
Wir AMD Nutzer laden ja nicht wie zB. bei Windows die Treiber selber runter. Wir müssen
sozusagen die Grafikkarte auf ihren Weg zum System beihelfen.

Jetzt stelle ich mir aktuell die Frage wie das überhaupt mit der Grafikkarte ist?
Mit Whatevergreen und angepassten Kext läuft diese dann durchgehend auf volle Power?

Da dies ja um einiges mehr Strom kosten würde wenn man zB. den Rechner laufen lässt ohne
das man ihn grade nutzt.
Muss man etwas anpassen damit der Energie verbrauch gemanagt wird also nicht nur jetzt für
die Grafikkarte allein sondern für's ganze System?

Läuft der Rechner durchgehend auf volle Power obwohl man gar nichts tut bzw. nur eine Seite
in Safari offen hat?
Oder passiert dies doch ganz von alleine und man muss sich darum keine Gedanken machen?

Würde mich über Antworten freuen 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38618-frage-zur-grafikkarte-zwecks-
treibers/?postID=436336#post436336
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